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In diesem Text erklären wir wichtige Dinge. 

Das machen wir in Leichter Sprache. 

Mit Leichter Sprache können viele Menschen einen Text besser 

lesen und verstehen. 

Aber nur der Original-Text in schwerer Sprache ist gültig. 

Im Text steht zum Beispiel das Wort: Patient. 

Wir meinen damit immer alle Geschlechter: männlich, weiblich  

und andere. 

Wir haben diesen Text so barriere-frei wie möglich gemacht. 

Für wichtige Bilder gibt es einen Alternativ-Text. 

Und wir haben den Text mit Struktur-Tags gemacht. 

Damit ein Screen-Reader den Text gut vorlesen kann.  

Inhalte auf der Internet-Seite von der Akademie im Park  

in Leichter Sprache 

Herzlich willkommen auf der Internet-Seite von der Akademie im Park. 

Die Akademie ist so etwas wie eine Schule. 

Die Akademie bietet Kurse und Fortbildungen  

in verschiedenen Fach-Bereichen an. 

Die Angebote sind für Mitarbeitende mit einem Beruf 

im Bereich Gesundheit. 

Oder für Mitarbeitende in öffentlichen Einrichtungen. 

Dazu gehören zum Beispiel Kliniken. 

Die Akademie im Park gehört zum Psychiatrischen Zentrum Nordbaden. 
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Was macht die Akademie im Park? 

Die Akademie bietet Fortbildungen in verschiedenen 

Fach-Bereichen an. 

Zum Beispiel in den Fach-Bereichen: 

 Psychiatrie 

 Psychotherapie 

 Psychosomatik 

 und Pflege. 

Die Akademie bietet viele verschiedene Kurse an. 

Hier finden auch größere Veranstaltungen statt. 

Zum Beispiel die Wieslocher Therapie-Tage. 

Und es gibt verschiedene Ausstellungen zum Thema: Körper und Seele. 

Was bedeutet Psychiatrie? 

Die Psychiatrie ist so etwas wie ein Kranken-Haus für Menschen mit 

einer psychischen oder seelischen Erkrankung. 

Menschen mit einer psychischen Erkrankung verhalten sich anders. 

Sie fühlen und denken anders. 

Und sie nehmen ihre Umgebung anders wahr. 

Psychische Erkrankungen sind zum Beispiel: 

 Depressionen 

 Angst-Störungen  

 Demenz 

 oder Sucht-Erkrankungen. 



3 

 

Was bedeutet Psychotherapie? 

Die Psychotherapie bietet Behandlung und Unterstützung  

für Menschen mit einer psychischen Erkrankung. 

Die Behandlung nennt man Therapie. 

Dabei redet der Therapeut mit den Patienten über ihre 

psychische Erkrankung. 

Er zeigt ihnen verschiedene Möglichkeiten und Lösungen. 

Damit es ihnen wieder besser geht. 

Was bedeutet Psychosomatik? 

Psychosomatik bedeutet: 

Manchmal macht eine psychische Erkrankung auch den Körper krank. 

Zum Beispiel kann man von Stress Kopf-Schmerzen bekommen. 

Wo gibt es die Akademie im Park? 

Die Akademie im Park ist in einem großen Park in der Stadt Wiesloch. 

Unsere Angebote sind für Mitarbeitende im Bereich: 

Gesundheit und Pflege.  

Wir bieten verschiedene Kurse und Fortbildungen an.  

Wo finden Sie unsere Angebote? 

Die aktuellen Angebote und Kurse von der Akademie im Park  

finden Sie in unserem Programm-Heft. 

Sie können das Programm-Heft auf unserer Internet-Seite anschauen. 

Klicken Sie dazu auf diesen Link. 

Wir schicken Ihnen das Programm-Heft auch gerne mit der Post. 

Eine Übersicht über unsere aktuellen Angebote und Kurse finden Sie  

auch auf unserer Internet-Seite unter dem Punkt: Gesamt-Programm. 

https://www.akademie-im-park.de/fileadmin/user_upload/akademie-im-park/PDFe/AiP_Programm_2025_V04.pdf
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Sie können sich auch für unseren Newsletter anmelden. 

Das spricht man so: Njuus-Lätter. 

Dann bekommen Sie von uns regelmäßig eine E-Mail  

mit Neuigkeiten zu unseren Angeboten und Veranstaltungen.  

Wer hat den Text gemacht? 

Den Original-Text hat die Akademie im Park geschrieben. 

Die Akademie im Park ist auch für die Inhalte im Text verantwortlich. 

Bilder: © Lebenshilfe für Menschen mit geistiger Behinderung Bremen e.V., 

Illustrator Stefan Albers, Atelier Fleetinsel, 2013 

Screenshot Logo: https://www.akademie-im-park.de 

Übersetzung in Leichte Sprache 

Den Text hier hat das Übersetzungsbüro für Leichte und Einfache Sprache 

der Samariterstiftung übersetzt. 

Geprüft hat den Text die Prüfgruppe vom Übersetzungsbüro der 

Samariterstiftung. Das Übersetzungsbüro für Leichte und Einfache Sprache 

der Samariterstiftung ist Mitglied im Netzwerk Leichte Sprache. 

Kontakt: Samariterstiftung · Jahnstr. 14, 73431 Aalen · Telefon: 07361 564 300  

E-Mail: leichte-sprache@samariterstiftung.de · Internet: www.samariterstiftung.de 


